

# La Roche-sur-Yon

## MORGANE DE RENAUD. « Je vais chanter Renaud chez Renaud »

« Si Morgane de Renaud atteint les 20 ans, j'écrirai une chanson pour raconter notre histoire ». Cette promesse, Pascal Duchassin l'a tenue. A peine sorti de scène après son concert épique au théâtre en 2017, le chanteur a pris la plume. Pour écrire « sa chanson », *Poulbot Gavroche*. Celle d'un titi parisien, enfant de la Ddas, qui a su éviter les chausse-trappes de la rue, en partie grâce à la musique. Un hommage à Dr Renaud, dont les chansons ont souvent agi comme un baume. « Je ne suis pas un compositeur. Mais en rédigeant le texte, j'ai senti qu'il avait de la force ».

Pour le clip (5 000 vues sur YouTube), le Yonnais s'est laissé embarquer par son ami Philippe Gouraud de TV3 Provinces pour un tournage dans son XVIII<sup>e</sup> arrondissement natal. Une bande-son de six minutes où défilent les paysages de Montmartre, son musicien Edy Roy, ses enfants Kevin, Charlie et son petit-fils Renzo.

### Sur la route

Un hommage, tout en pudeur, qui a touché J.-M. B. Tic-Tac du Harley Davidson (HD) le Plaisir en Vaucluse. Le proche de Renaud organise chaque année



Pascal Duchassin, leader du groupe Morgane de Renaud, a été invité à chanter sur la scène de l'American Cruising à Malemort-du-Comtat (Vaucluse), à deux pas de la maison secondaire de Renaud.

l'American Cruising à Malemort-du-Comtat (Vaucluse). Un grand raout, à deux pas de la villégiature du chanteur de L'Isle-sur-la-Sorgue. Une concentration de bikers avec concerts au profit des enfants malades, où Renaud a ses habitudes.

Pour favoriser une rencontre, J.-M. B. Tic-Tac a eu l'idée d'inviter Pascal Duchassin et de le

programmer sur scène, samedi 25 mai. « Les gars du groupe m'ont préparé une bande-son avec une dizaine de morceaux », glisse le leader de Morgane de Renaud. « Je vais chanter Renaud chez Renaud. C'est fou. Je suis super touché. »

Mais depuis la disparition de son grand frère et sa mère

en début d'année, Renaud se fait rare. « Il y a une chance sur un million de le rencontrer m'a informé l'organisateur ». Reste l'espoir de voir les notes de *Poulbot Gavroche* s'envoler à travers la garrigue pour reconforter, à son tour, son idole.

Nicolas Pipelier